

Wir wollen mit dem „Heide-Schul-Express“ die körperliche, seelische und geistige Entwicklung unserer Kinder fördern.

Gefördert und wirtschaftlich unterstützt werden wir von:

- DEKRA
- Jugendstiftung Kreissparkasse OHZ
- HKK

Haltepunkte des Schulexpress:

- Breslauer Straße / Hannoversche Straße
- Lycker Weg (Feuerwehr)
- Ostlandstraße / Industriegeweg
- Ostlandstraße (Sonnenstudio)
- Heidkamp / Herderstraße
- Schillerstraße / Durchgang Danziger Straße
- Heidkamp / Schützenweg
- Küstriner Straße (Neubaugebiet)
- Waldweg / Tilsiter Weg
- Waldweg / Ecke Rastenburger Straße
- Waldweg (Restaurant Santorini)
- Stillhorn / Damm
- Heideschule (Schulhof) - Sammelpunkt für den Rückweg

Weitere Fragen und Anregungen an den HEIDE- SCHUL-EXPRESS, Aktion Stehen, sehen und miteinander gehen:

Arbeitsgruppe
Grundschule Heideschule
Ostlandstraße 27
28790 Schwanewede
Tel:04209/802



Gemeinsam und sicher zur Schule gehen

Eine Initiative der Grundschule Heideschule, des Elternrates, der Polizei und der Gemeinde Schwanewede für einen sicheren Schulweg ohne Auto.

Der HEIDE-SCHUL-EXPRESS ist eine Initiative des Elternrates der Heideschule. Dieser setzt sich für mehr Verkehrssicherheit für unsere Kinder ein. Das Projekt SCHULEXPRESS geht auf den Borgfelder Schulexpress zurück und hat sich inzwischen an vielen Schulen in Bremen und im Bremer Umland bewährt.

Nachdem die Tempo 30 Zone an der Heideschule auf Initiative des Elternrates eingeführt wurde, wollen wir nun unser Verkehrsproblem vor der Schule angehen.

Warum den Schulexpress?

Viele Eltern bringen und holen ihre Kinder von der Grundschule ab. Dies verursacht ohne Wissen vieler Eltern, neben der nur vermeintlichen Sicherheit im Auto, teilweise gefährliche Verkehrssituationen in der Nähe der Grundschule.

SO WIRD MEHR SICHERHEIT- ZU WENIGER SICHERHEIT!

Wie funktioniert der Schulexpress?

In der Umgebung unserer Grundschule wurden 13 Haltestellen eingerichtet, die den

Kindern und den Eltern als Treffpunkt dienen sollen, um von dort gemeinsam in kleinen Gruppen zur Schule zu gehen.

Sie können Ihr Kind anfangs noch ein Stück begleiten. Zeigen Sie ihnen den sichersten Schulweg, machen Sie ihre Kinder auf Gefahrenquellen aufmerksam. Wir stellen Ihnen gerne einen Schulwegplan zur Verfügung.

Schon bald wird Ihr Kind größere Teile des Schulweges in einer Gruppe mit Schülern der Heideschule zurücklegen.

MACHEN AUCH SIE MIT! LASSEN SIE IHR KIND DEN SCHULWEG SELBSTÄNDIG ZURÜCKLEGEN!



GUTE GRÜNDE FÜR DEN SCHULEXPRESS

- Die Kinder haben tägliche Bewegung im Freien. Das fördert die Gesundheit und die Bewegungsfähigkeit.
- Die Kinder „tanken“ vor dem Unterricht Sauerstoff, sind daher ausgeglichener, konzentrierter und leistungsfähiger.
- Die Kinder lernen, den Schulweg selbständig zurückzulegen. Dieses fördert die Selbständigkeit und das Selbstbewusstsein.
- Die Kinder werden Freundschaften aufbauen und pflegen.
- Die Kinder erleben die Welt intensiver und werden die Natur entdecken.
- Die Eltern vermeiden unnötige Autokilometer, so dass die Umwelt weniger belastet wird.

Weitere Informationen erhalten Sie auch im Internet unter:

www.schulexpress.de